

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Keamanan dan Kenyamanan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jun 21, 2024 - 08:15



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Keamanan dan Kenyamanan Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Ciwangun RT 02/07, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis, 20 Juni 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Sutrisno memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Menghimbau warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan agar tercipta suasana yang aman dan nyaman.
2. **Larangan Judi:** Mengingatkan warga agar tidak terlibat dalam perjudian online maupun judi kartu yang dapat merugikan diri sendiri dan masyarakat sekitar.
3. **Himbauan untuk Remaja:** Memberikan himbauan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
4. **Kebersihan Lingkungan:** Mengajak warga untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama di musim penghujan untuk menghindari penyakit seperti DBD.
5. **Kesiapsiagaan Bencana:** Meningkatkan kewaspadaan warga agar siap siaga bila terjadi bencana alam di wilayah sekitar.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Partisipasi aktif dari masyarakat dalam mengikuti himbauan yang diberikan diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan nyaman bagi semua.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras AIPDA Sutrisno dalam melaksanakan tugasnya. Diharapkan kegiatan seperti ini terus dilaksanakan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan rasa aman di tengah-tengah warga.